
Ana Carolina <ana.carolina@cismep.com.br>

Fwd: Pregão 07/2022 - ID 920316 - Item 32 Sulfato de magnésio 50% 10ml 
Licitação CISMEP <licitacao@icismep.mg.gov.br> 1 de fevereiro de 2022 16:40
Para: Ana Carolina <ana.carolina@cismep.com.br>

Atenciosamente,

---------- Forwarded message --------- 
De: Jorge - Grupo Citopharma <jorge1@citopharma.com.br> 
Date: ter., 1 de fev. de 2022 às 16:42 
Subject: Pregão 07/2022 - ID 920316 - Item 32 Sulfato de magnésio 50% 10ml 
To: <licitacao@cismep.com.br> 
Cc: jorge@citopharma.com.br <jorge@citopharma.com.br> 

Prezados, boa tarde

Referente ao pregão acima, que será realizado no próximo dia 14/02 e sobre o item "sulfato de magnésio 50% 10ml"

Como é sabido, o mesmo está com falta/desabastecimento no mercado, há pelo menos dois anos.

Temos pelo menos 50 pregões homologados deste item, nos mais diversos sites e instituições federais/estaduais/municipais do país.

Dessa forma, questiono: Caso participássemos do processo, o nosso item seria aceito (manipulado)?

Fizeram pesquisa de preço conosco?

Caso seja de interesse do iCismep, podemos enviar amostras do item;

Att

Livre de vírus. www.avast.com.

Sulfato de Magnesio - Rev 02 - 05-21.pdf 
225K

mailto:jorge1@citopharma.com.br
mailto:licitacao@cismep.com.br
mailto:jorge@citopharma.com.br
mailto:jorge@citopharma.com.br
https://www.avast.com/sig-email?utm_medium=email&utm_source=link&utm_campaign=sig-email&utm_content=emailclient
https://www.avast.com/sig-email?utm_medium=email&utm_source=link&utm_campaign=sig-email&utm_content=emailclient
https://mail.google.com/mail/u/0/?ui=2&ik=9708197929&view=att&th=17eb6d0a29cf653e&attid=0.1&disp=attd&realattid=17eb6cd659d9b6d587c2&safe=1&zw


Ana Carolina <ana.carolina@cismep.com.br>

ESCLARECIMENTO - PL 11/2022 - PE 07/2022 - HIDROELETROLÍTICOS 
1 mensagem

Ana Carolina <ana.carolina@icismep.mg.gov.br> 2 de fevereiro de 2022 16:48
Para: jorge1@citopharma.com.br, jorge@citopharma.com.br

Boa tarde!

Em resposta ao pedido de esclarecimento apresentado, o setor técnico informou:

"Após pesquisa no mercado referente a descontinuação do medicamento, foi averiguado que realmente o mesmo não está sendo comercializado na forma industrializada,
portanto, será aceito na forma manipulada." 

Atenciosamente,
--  


